

させて頂いております。

情報機器や不要品の処分を行う際には、社会

で参りたいと思います。

株式会社オフィスエム

代表取締役社長 田上 瞳深氏

会員の田上瞳深と申します。私は株式会社オフィスエムという在宅勤務を推進する会社を経営しておりますが、おかげ様で創業22年目となりました。具体的にはHP制作、WEB開発、デザイン、データ入力業務、取材、執筆、翻訳等をこなす、自宅を拠点に働きたい女性や、フリーランスを2万人ほど登録したネットワークがございます。そのネットワークの活用により、人手不足の企業様のアウトソーシングサポートや作業の効率・標準化を行っております。

弊社が創業した1995年ですが、インターネットが日本に本格的に登場した年です。私どもの会社は、当時から経理も営業もほとんどの業務を在宅勤務でこなすという分散型カンパニーを目指し、進化をつづけております。

在宅勤務、テレワークの導入は、昨今呼ばれているワークライフバランスの実現を可能とします。企業にとっては、優秀な人材の確保のみならず、スペースや交通費などの

観点でもメリットがあります。また優秀な人材の確保にも有効です。仕事をする側も時間の配分を自分で決定できて、介護や子育て、病気治療中の方にもメリットが大きいです。

初めて弊社にご発注いただけるお客様には無料トライアルサービスで弊社の業務の品質を試していただき、ご納得した上で発注していただくなど、成果をだす会社を目指しております。

業務についてのお見積り、ご相談等はいつでもお気軽にお問合せ下さいませ。

